



Postulat 322

Eingang Stadtkanzlei: 9. September 2019

Öffentliche Grillstellen in der Stadt Luzern

Sommersaison ist Grillsaison. Luzern ist als Stadt am Wasser mit vielen Wiesen an den Ufern einzigartig gelegen. Im Sommer laden diese Naherholungsgebiete zum Sonnen und Spazieren ein. Viele nutzen die Sommerabende aber auch, um ein gemeinsames Essen im Freien zu geniessen. Freie Grillstellen sind auf städtischen Grünanlagen am Seeufer jedoch rar. Deshalb greifen viele auf einen Einwegminigrill zurück, mit teilweise negativen Auswirkungen auf die Nachbarschaft (Littering) oder auf den Zustand der Grünanlagen (Brandflächen oder Brandlöcher).

Um das Grillieren nahe an Seeanlagen in allgemein verträgliche Bahnen zu lenken und um Schäden an den Grünanlagen vorzubeugen, haben andere Städte öffentliche Elektrogrillstationen installiert. Diese sind einfach zu handhaben und erzeugen wenig Rauch.

Der Stadtrat wird gebeten, die Installation von öffentlichen Elektrogrills auf frequentierten Grünflächen auf linker und rechter Seeseite zu prüfen und eine Kostenschätzung für Installation und Betrieb vorzulegen.

Gianluca Pardini und Adrian Albisser
namens der SP/JUSO-Fraktion